

Notice d'utilisation

User Manual

Référence : **DOC308**

Appareil à fondue électrique – Livoo x Marmiton

Electric fondue pot – Livoo x Marmiton



LIVOO

Version : v.1.0

Merci d'avoir choisi un produit Livoo !

Un vent de gourmandise souffle sur la collaboration entre Livoo et Marmiton. En explorant nos savoir-faire communs, nous avons imaginé ce produit te permettant de te régaler et de simplifier ta vie en cuisine.

Comment ? En te glissant des recettes prêtes à l'emploi disponibles en scannant le QR code présent sur le produit pour y avoir accès à tout moment.

Mais ce n'est pas tout ? Livoo t'a préparé des astuces pour kiffer ta fondue à coup sûr !

Le produit se pare de touches corail, couleur propre à Marmiton pour apporter un élan positif dans ta cuisine.

Retrouvez l'ensemble de notre collection sur notre site www.livoo.fr

Livoo, complice de votre quotidien jusque sur les réseaux



@Livoo



@livoo_officiel



@Livoo

Consigne de sécurité

Merci de lire les instructions ci-dessous avec attention avant d'utiliser l'appareil et de les conserver pour un usage ultérieur.

Une mauvaise utilisation de l'appareil peut l'endommager ou blesser l'utilisateur. Assurez-vous que vous utilisez l'appareil dans le but pour lequel il est conçu. Nous refusons toutes responsabilités quant aux dégâts (aux dommages et intérêts) dus à une utilisation incorrecte ou une mauvaise manipulation.

1. Les instructions de sécurité n'éliminent pas complètement les dangers spécifiés et ne dispensent pas des mesures de préventions habituelles.
2. Placez l'appareil sur une surface plane, sèche et stable.
3. Les appareils de cuisson devront être positionnés sur une surface stable avec les poignées (s'il y a) positionnés de manière à éviter le débordement de liquides chauds.

4. N'utilisez jamais cet appareil s'il ne fonctionne pas correctement, si vous l'avez laissé tomber, s'il est endommagé ou s'il est tombé dans l'eau. Présentez-le à un centre de service après-vente où il sera inspecté et réparé

5. N'essayez jamais de démonter l'appareil vous-même

6. Il existe des risques de blessures en cas de mauvaise utilisation de l'appareil

7. Ne couvrez pas l'appareil pendant son utilisation

8. Ne déplacez pas l'appareil pendant son utilisation ou lorsqu'il est chaud

9. Cet appareil ne doit pas être utilisé par les enfants de 0 à 8 ans. Cet appareil peut être utilisé par les enfants de plus de 8 ans s'ils sont surveillés de manière continue. Cet appareil peut être utilisé par des personnes ayant leurs capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou un manque de connaissance s'ils ont bénéficié d'une surveillance ou d'instruction concernant l'utilisation de l'appareil de manière sûre et comprennent les risques encourus.

Les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil.

Le nettoyage et la maintenance usuelle ne doivent pas être apportés par des enfants.

10. Gardez l'appareil et son câble hors de la portée des enfants de moins de 8 ans.
11. Eviter que l'appareil entre en contact avec des surfaces chaudes ou sources de chaleur (plaques de cuisson, à proximité d'un gaz chaud ou sur un four chaud etc.).
12. ATTENTION: la température des surfaces accessibles peut être élevée lorsque l'appareil est en fonctionnement.
13. ATTENTION: la surface de l'élément chauffant présente une chaleur résiduelle après utilisation
14. Laissez toujours refroidir l'appareil avant de le ranger ou le nettoyer
15. L'appareil ne doit pas être immergé dans l'eau.
16. N'utilisez jamais ce produit avec les mains ou les pieds mouillés
17. Avant de brancher votre appareil, assurez-vous que la tension électrique de votre domicile corresponde à celle indiquée sur la plaque signalétique de l'appareil
18. Cet appareil n'est pas destiné à être mis en fonctionnement au moyen d'une minuterie extérieure ou par un système de commande à distance séparé.

19. Si le câble d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par le fabricant, son service après-vente ou des personnes de qualification similaire afin d'éviter un danger (*).
20. Ne tirez pas sur le cordon d'alimentation ou sur l'appareil lui-même pour le débrancher .
21. Ne laissez pas le cordon pendre de la table ou du comptoir ou toucher une surface chaude.
22. La prise doit toujours rester accessible lorsque l'appareil est branché.
23. Ne branchez l'appareil que sur une prise avec terre incorporée. Si une rallonge électrique est utilisée, elle doit être avec prise de terre incorporée et doit supporter la puissance de l'appareil. Prenez toutes les dispositions afin que personne ne s'entrave dedans.
24. Assurez-vous que l'appareil a refroidi avant de le nettoyer et de le ranger.
25. En ce qui concerne les détails sur la façon de nettoyer les surfaces qui sont au contact des denrées alimentaires, référez-vous au paragraphe "nettoyage" ci-après de la notice.
26. Ne laissez pas l'appareil sans surveillance lorsqu'il est branché ou en fonctionnement.

27. Débranchez toujours l'appareil en cas de dysfonctionnement, après usage ou avant de le nettoyer.

28. Conservez la notice avec l'appareil. Si l'appareil doit être utilisé par un tiers, ce manuel d'instruction doit lui être fourni. Servez-vous de l'appareil uniquement pour usage privé et de la façon indiquée dans la notice.

29. N'utilisez pas d'accessoires non recommandés par le fabricant car cela pourrait endommager l'appareil.

30. Maintenez l'appareil toujours propre car il entre en contact avec de la nourriture.

31. Ce type d'appareil n'est pas fait pour fonctionner en continu, ce n'est pas un appareil professionnel. Il est nécessaire de l'arrêter temporairement.

32. N'utilisez jamais l'appareil à l'extérieur et ne laissez jamais votre appareil dans un endroit exposé aux intempéries et à l'humidité.

33. Cet appareil est destiné à être utilisé dans des applications domestiques et analogues, telles que:

- Des coins cuisines réservés au personnel dans des magasins, bureaux et autres environnements professionnels
- des fermes

- Les clients dans les hôtels, les motels et tout autre type d'environnement résidentiel
- Des environnements du type chambres d'hôtes

(*)Electricien compétent et qualifié : le service après-vente du fabricant ou de l'importateur ou n'importe quelle personne qui est qualifiée, approuvée et compétente pour exécuter ce type de réparations afin d'éviter tout danger. Dans tous les cas vous devez retourner l'appareil à l'électricien.

Avertissements :



Attention surface très chaude !

Les surfaces sont susceptibles de devenir chaudes pendant l'utilisation.

Caractéristiques techniques

230V~50-60Hz 650W

Avant la première utilisation :

Nettoyez les fourchettes et le caquelon à fondue avec de l'eau savonneuse et essuyez-les avec un chiffon doux.

Placez l'appareil sur une surface plane, stable et résistante à la chaleur.

Attention à ne pas mettre l'appareil au bord de la table ou du plan de travail pour éviter qu'il bascule.

Utilisation de l'appareil

Fondue à huile

Branchez l'appareil. Assurez-vous que le bouton marche-arrêt soit sur la position « MIN » avant de commencer à utiliser l'appareil.

Remplissez soigneusement le caquelon avec la préparation souhaitée (huile, bouillons ou autre) et assurez-vous que le niveau ne dépasse pas le niveau MAX indiqué à l'intérieur. Installez la collerette anti éclaboussures sur le caquelon. Mettez l'interrupteur en position marche. Faites chauffer environ 20 à 30 minutes pour porter l'huile à la bonne température.

Ne laissez pas vos fourchettes plus de 5 minutes dans le caquelon en chauffe.

En fin d'utilisation, tournez le bouton sur la position « MIN », débranchez-le et laissez refroidir l'appareil totalement avant toute manipulation.

Nous vous recommandons de ne pas utiliser la même huile trop souvent. Celle-ci se dégrade rapidement.

Ne mettez pas d'eau dans le bain d'huile (risques de projections d'huile et de brûlures)

Nettoyage et entretien

Débranchez l'appareil et attendez qu'il soit complètement refroidi. Nettoyez toujours votre appareil après chaque utilisation. Nettoyez les fourchettes et le caquelon à fondue dans de l'eau chaude

savonneuse avec une éponge non abrasive ou une brosse en nylon. Vous pouvez aussi les passer au lave-vaisselle. N'utilisez pas d'objets pointus dans le caquelon car ils pourraient endommager le revêtement antiadhésif. Le corps de l'appareil se nettoie avec un chiffon doux et légèrement humide. Rangez votre appareil dans un endroit frais et sec, à l'abri de l'humidité ou des intempéries.



Mise au rebut correcte de l'appareil (Équipement électrique et électronique).

(Applicable dans l'Union européenne et dans les autres pays d'Europe qui ont adopté des systèmes de collecte séparés). La directive Européenne 2012/19/EU sur les Déchets des Equipements Electriques et Electroniques (DEEE), exige que les appareils ménagers usagés ne soient pas jetés dans le flux normal des déchets ménagers. Les appareils usagés doivent être collectés séparément afin d'optimiser le taux de récupération et le recyclage des matériaux qui les composent et réduire l'impact sur la santé humaine et l'environnement. Le symbole de la poubelle barrée est apposé sur tous les produits pour rappeler les obligations de la collecte séparée. Les consommateurs devront contacter les autorités locales ou leur revendeur concernant la démarche à suivre pour l'enlèvement de leur appareil.

- Photo non contractuelle
- Soucieux de la qualité de ses produits le constructeur se réserve le droit d'effectuer des modifications sans préavis

Thank you for choosing a Livoo product!

EN

The collaboration between Livoo and Marmiton is a breath of fresh air. By exploring our shared expertise, we've come up with a product that will help you enjoy your food and simplify your life in the kitchen. How do we do it? By slipping you ready-to-use recipes available by scanning the QR code on the product to access them at any time.

But that's not all! Livoo has prepared some tips to help you enjoy your fondue!

The product is adorned with touches of coral, Marmiton's signature colour, to bring a positive energy to your kitchen.

You can find our entire collection on our website www.livoo.en

Livoo, your daily companion till social networks



@Livoo



@livoo_officiel



@Livoo

Safety Instructions

Please, take time to read well the instruction sheet before the first use and keep them for a future use.

A misuse of the appliance can damage it or hurt the user. Assure that you use the appliance for the use for which it is designed. We refuse any responsibilities as for the damages by an incorrect use or a bad manipulation.

1. The safety instructions do not by themselves eliminate any danger completely and proper accident prevention measures must always be used.

2. Place the appliance on a flat, dry and stable surface.
3. Cooking appliances should be positioned in a stable situation with the handles (if any) positioned to avoid spillage of the hot liquids.
4. Never use this appliance if it is not working properly, if it has been dropped, damaged or if it has been dropped into water. Take it to a service centre for inspection and repair.
5. Never try to dismantle the appliance yourself.
6. There is a risk of injury if the appliance is misused.
7. Do not cover the appliance during use.
8. Do not move the appliance during use or when it is hot.
9. This appliance shall not be used by children from 0 year to 8 years. This appliance can be used by children aged from 8 years and above if they are continuously supervised. This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge if they have been given supervision

or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved.

Children shall not play with the appliance.

Cleaning and user maintenance shall not be made by children.

10. Keep the appliance and its cord out of reach of children less than 8 years.
11. Avoid contact with hot surfaces or heat sources (hotplates, near hot gas or on a hot oven etc.).
12. CAUTION: The temperature of accessible surfaces may be high when the appliance is operating.
13. CAUTION, The surface of the heating element shows residual heat after use.
14. Always allow to cool down before storing or cleaning.
15. Appliance must not be immersed.
16. Never use this product with wet hands or feet.
17. Before connecting your appliance, make sure that the voltage in your home corresponds to the voltage indicated on the appliance's nameplate.

18. The appliance is not intended to be operated by means of external timer or separate remote control system.
 19. If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly qualified persons in order to avoid a hazard (*).
 20. Do not pull on the power cord or the unit itself to unplug.
 21. Do not let the cord hang over the table or counter or touch a hot surface.
 22. The socket must always remain accessible when the appliance is plugged in.
 23. Only connect the appliance to a socket with a built-in earth connection. If an extension cord is used, it must have a built-in earth connection and must be able to withstand the power of the appliance.
- Make sure that no one is trapped inside.
24. Make sure the appliance has cooled down before cleaning and storing it.

- 25.Regarding the instruction for cleaning surfaces in contact with food thanks to refer to the below paragraph “cleaning” in manual.
26. Do not leave the appliance unattended when it is plugged in or in operation
- 27.Always unplug the appliance in case of malfunction, after use or before cleaning.
- 28.Keep the manual with the appliance. If the appliance is to be used by a third party, this instruction manual must be provided. Use the appliance only for private use and in the manner indicated in the instruction manual.
- 29.Do not use any accessories not recommended by the manufacturer as this may damage the appliance.
30. It is absolutely necessary to keep this appliance clean at all times as it comes into direct contact with food.
31. This type of device is not designed to be used continuously, it is not a professional device, it is necessary to stop it temporarily.

32. Never use the device outdoors and never leave it in a place exposed to bad weather and humidity.

33. This appliance is intended to be used in household and similar applications such as:

- staff kitchen areas in shops, offices and other working environments
- farm houses
- by clients in hotels, motels and other residential type environments
- bed and breakfast type environments

(*) Competent qualified electrician: after sales department of the producer or importer or any person who is qualified, approved and competent to perform this kind of repairs in order to avoid all danger. In any case you should return the appliance to this electrician.



Warning: Hot surface! – surfaces are liable to get hot during use

Technical Specifications

230V~50-60Hz 650W

Before using for the first time :

Clean the forks and fondue pots with soapy water and wipe them with a soft cloth.

Place the appliance on a flat, stable and heat-resistant surface.

Be careful not to place the appliance on the edge of a table or worktop to prevent it from tipping over.

Use of the device

Oil Fondue

Plug in the appliance. Make sure that the switch is on the "MIN" position before you start using the appliance.

Carefully fill the pan with the desired preparation (oil, broths, etc.) and make sure the level does not exceed the MAX level indicated on the inside of the pan.

Heat for approximately 20-30 minutes to bring the oil to the correct temperature.

Don't leave your forks in the warming pot for more than 5 minutes.

At the end of use, turn the button to the "MIN" position, unplug it and let the appliance cool down completely before handling.

We recommend that you do not use the same oil too often. It degrades quickly. Do not put water in the oil bath (risk of oil splashes and burns)

Cleaning and maintenance

Unplugged the appliance and wait until completely cool. Always clean your appliance after each use. Clean forks and fondue pots with hot soapy water with a non-abrasive sponge or nylon brush or with dishwasher. Do not put the appliance in the dishwasher. Do not use sharp objects in the fondue pot as they could damage the non-stick coating.

The appliance body can be cleaned with a soft, slightly damp cloth.

Store your appliance in a cool, dry place, away from moisture or the elements.



Correct disposal of the unit (Electrical and Electronic Equipment).

(Applicable in the European Union and the rest of Europe that have adopted separate collection systems countries). The European Directive 2012/19/EU on Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE), requires that old household electrical appliances must not be disposed of in the normal household waste stream. Old appliances must be collected separately in order to optimize the recovery and recycling of the materials they contain and reduce the impact on human health and the environment. The symbol of the crossed out dustbin is marked on all products to remind the obligations of separate collection. Consumers should contact their local authority or retailer for information concerning the correct disposal of their product.

- Non contractual illustration
- Product information is subject to change without prior notice.



LIVOO

BP 61071

67452 Mundolsheim – FRANCE